

vom

14. April 2009

Erster Bananenfalter ist geschlüpft

Attraktion im Naturkundemuseum Dessau

Seit Ostermontag ist die gegenwärtige Sonderausstellung „Insekten – Erfolgsmodelle der Natur“ um eine kleine Attraktion reicher: Der erste Bananenfalter ist geschlüpft!

Drei Wochen brauchte er, um sich in der Schmetterlingspuppe zu entwickeln. Noch sitzt er ruhig auf den Bambushalmen und zeigt den Besuchern die mit Augenflecken besetzte, fein gezeichnete Unterseite der Flügel. Doch schon bald wird der Bananenfalter durch sein Gehege flattern und die Futterquellen aufsuchen. Dann ist auch die blau schillernde Flügeloberseite zu sehen.

Drei weitere der aus dem Schmetterlingspark Wittenberg stammenden Raupen haben sich bereits verpuppt. Nun hoffen die Museumsmitarbeiter, dass beim herrlichen Frühlingswetter recht bald weitere Bananenfalter schlüpfen, damit sich der erste Schmetterling mit seinen weiteren Gefährten gemeinsam tummeln kann.